

Polres Tuban Gelar Apel Kasatkamling Jajaran Polda Jawa timur tahun 2023

Achmad Sarjono - TUBAN.KLIKINDONESIA.ID

Jun 21, 2023 - 10:15



TUBAN - Kepolisian Resor Tuban gelar Apel Kepala Satuan Keamanan Lingkungan (Kasatkamling) jajaran Polres Tuban Polda Jawa timur tahun 3023, Rabu (21/06/23).

Kegiatan apel tersebut dipimpin oleh Kapolres Tuban AKBP Suryono, S.H.,

S.I.K., M.H., dan dihadiri Dandim 0811 Tuban Letkol Infanteri Suhada Erwin, Sekretaris Daerah kabupaten Tuban Ir. Budi Wiyana, M.Si., Kalapas kelas II B Kabupaten Tuban Siswarno, Amd.IP., S.H., M.H., serta diikuti Ratusan personel gabungan TNI, Polri, Satpol-PP, Polisi khusus Lapas, Polisi Hutan, Kasatkamling jajaran serta Linmas.

Apel Satkamling yang dilaksanakan serentak hari ini merupakan salah satu upaya Polri untuk mempercepat revitalisasi Satkamling serta untuk meningkatkan semangat dan optimalisasi peran awak Satkamling dalam mengemban fungsi kepolisian terbatas guna memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat secara swakarsa.

Melalui amanat yang dibacakan Kapolres Tuban, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menjelaskan bahwa Satkamling merupakan garda terdepan di setiap lingkungan RT maupun RW pada Kelurahan/Desa, oleh karena itu kehadirannya diharapkan mampu menjadi early warning terhadap potensi kejahatan dan dapat melakukan tindakan pencegahan secara cepat sebagai bagian dari pemolisian yang prediktif.

Hal ini tentunya menjadi nilai penting kehadiran Satkamling itu sendiri, karena Awak Satkamling baik Ketua maupun pelaksananya adalah masyarakat setempat dimana mereka berdomisili Sehingga masyarakat memiliki peran mandiri yang signifikan dalam menjaga keamanan dan keteraturan lingkungan serta menyelesaikan permasalahan demi kenyamanan bersama. Kapolri berpesan agar kehadiran Satkamling harus betul-betul bisa menjadi cooling system di lingkungannya masing-masing.

"Jangan ada perpecahan karena perbedaan pilihan, karena persatuan dan kesatuan bangsa adalah hal utama yang harus dipertahankan serta kita jaga bersama" Ucapnya.

Berdasarkan data Satkamling yang telah divalidasi oleh Korbinmas Baharkam Polri pada awal tahun 2023, menunjukkan bahwa total ada 230.028 Pos Satkamling yang ada namun hanya 60% yang aktif atau sebanyak 134.753 Pos Satkamling, sedangkan sisanya sebanyak 95.275 Pos Satkamling dinyatakan tidak aktif.

Oleh karena itu, diperlukan peran serta dari seluruh masyarakat serta stakeholder terkait untuk melakukan upaya Revitalisasi Satkamling, dengan mengaktifkan serta memberdayakan kembali Satkamling yang ada di lingkungannya masing-masing, maupun membentuk Satkamling baru sesuai target yang telah disepakati bersama.

Selain itu sebagai upaya akselerasi yang dilakukan oleh Polri salah satunya dengan mengadakan lomba Satkamling mulai tingkat Polres, Polda hingga nasional dengan harapan supaya bisa terus dilakukan perbaikan serta peningkatan kerja sama dalam penyelenggaraan Satkamling mampu menumbuhkan kesadaran bersama akan pentingnya memelihara kamtibmas mulai dari lingkungan sendiri.

"Selamat bagi para pemenang, Saya berpesan agar terus lakukan perbaikan dan tingkatkan kerja sama dalam penyelenggaraan Satkamling" Ucap Kapolri melalui amanat yang dibacakan Kapolres Tuban.

Sebelum mengakhiri amanatnya, Kapolri melalui Kapolres Tuban mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh Awak Satkamling, serta segenap stakeholder terkait lainnya yang telah membantu Polri menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya, ia juga berpesan kepada rekan-rekan Awak Satkamling agar senantiasa berpegang teguh pada nilai, norma, dan etika pada setiap pelaksanaan tugas.

"Tanamkan bahwa fungsi kepolisian terbatas non yustisiil yang diberikan kepada rekan-rekan merupakan sebuah kehormatan yang harus selalu dijaga, karena kehadiran Satkamling juga merupakan representasi kehadiran Polri di tengah masyarakat" tutupnya.

Dalam kegiatan tersebut juga dilaksanakan penyerahan trofi juara lomba Satkamling jajaran Polres Tuban serta Desa Preemtif.

- Juara I

Satkamling RT 5 RW 2 Desa Brangkal Kecamatan Parengan

- Juara II

Satkamling RT 3 RW 7 Perum Siwalan Permai Desa Kembangbilo Kecamatan Tuban

- Juara III

Satkamling RT 5 RW 1 Desa Merkawang Kecamatan Tambakboyo

- Juara Umum Lomba Desa/Kelurahan Preemtif se-Kabupaten Tuban
Desa Kembangbilo Kecamatan Tuban.